

ALCALDÍAS



EN LA COMPRA DE VEHÍCULOS

Investigan a Saldaña por irregularidades

CDMX 13

echa

PARA PRESUNTOS SERVICIOS EN AZCAPOTZALCO

Investigan a Saldaña por compra irregular de autos

ASCM ORDENÓ REVISAR CONTRATO DE 38 MDP CON LA EMPRESA TOTAL PARTS

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN 13

COMPRÓ

CIUDAD DE MÉXICO.—La alcaldía Azcapotzalco encabezada por Margarita Saldaña, actualmente se encuentra en una investigación por parte de su Órgano Interno de Control (OIC) por presuntas irregularidades en la adquisición de vehículos para dar servicio a los ciudadanos.

“La observación de auditoría interna se circunscribe a: observación 02, inconsistencias en la presentación de los vehículos mediante el contrato número DGAF/DCCM/AD/160/2022” indica un oficio de la Secretaría de la Contraloría de la CDMX.

La Jefatura de Unidad Departamental (JUD) de Auditorías de Azcapotzalco fue notificada el pasado 6 de julio por la Contraloría capitalina, de que se lleva a cabo una investigación interna con el oficio A/02/2023. El proceso fue reportado por la misma administración local ante las instancias de transparencia y aún está en curso.

El contrato al que hace refe-

El gobierno de la panista adquirió 29 unidades, 10 fueron camionetas tipo Van, cuatro camionetas de redilas, cuatro camiones de volteo, además de once camiones con grúa y canastilla

La Contraloría encabeza la pesquisa interna

rencia la Contraloría lo ejecutó el pasado 15 de noviembre de 2022 por la Dirección de Administración y Finanzas de Azcapotzalco a cargo de Miguel Espinosa Armenta. El concepto fue “Vehículos y Equipo Terrestre Destinados a Servicios Públicos y Operación de Programas Públicos” que involucró un monto total de 38 millones 709 mil pesos pagados a la empresa Total Parts and Components S.A. de C.V.

De acuerdo con el listado de vehículos disponible en la versión pública del contrato, el gobierno de Saldaña solicitó 29 unidades. Diez fueron camionetas tipo Van, cuatro camionetas

de redilas, cuatro camiones de volteo, además de once camiones con grúa y canastilla.

La empresa Total Parts aún no era parte de alguna auditoría, pero sí ha contribuido con la entrega de bienes para programas de dudosos resultados. Este año dicha firma recibió el pago de 2.4 millones de pesos de la alcaldía Miguel Hidalgo, gobernada por el panista Mauricio Tabe, por la venta de un Rhino táctico. El vehículo es parte de la estrategia de proximidad Blindar MH, sin embargo, no es utilizado para funciones específicas y solo aparece para la grabación de promocionales institucionales en materia de seguridad.



Alcaldía Azcapotzalco
Dirección General de Administración y Finanzas
Dirección de Compras Control de Materiales



CONTRATO NÚMERO DGAF/DCCM/AD/160/2022

RESUMEN DE LOS IMPORTES POR NÚMERO DE REQUISICIÓN

REQUISICIÓN	SUBTOTAL	16% I. V. A.	TOTAL
06 095	\$2,447,413.80	\$391,586.20	\$2,839,000.00
07 041	\$1,923,164.03	\$307,706.24	\$2,230,870.27
07 051	\$982,298.96	\$157,167.83	\$1,139,466.79
07 052	\$3,431,837.94	\$549,094.07	\$3,980,932.01
07 067	\$1,964,597.92	\$314,335.66	\$2,278,933.58
07 069	\$4,414,136.90	\$706,261.90	\$5,120,398.80
10 033	\$18,206,438.73	\$2,913,030.19	\$21,119,468.92
SUMA TOTAL DE LAS 7 REQUISICIONES	\$33,369,888.28	\$5,339,182.09	\$38,709,070.37



PESE A INVERTIR 331.7 MILLONES DE PESOS

OLA DE INSEGURIDAD INUNDA ALCALDÍA MH

Mauricio Tabe presume gobernar una las alcaldías más seguras, sin embargo, los robos, homicidios y narcomenudeo aumentó

HÉCTOR QUEZADA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Para este año, en Miguel Hidalgo, el edil, Mauricio Tabe, decidió apostar por la inversión de 331.7 millones de pesos en materia de seguridad, sin embargo, este gasto fue ineficiente, pues los habitantes de la demarcación han manifestado su temor debido a la ola de inseguridad que se vive en la alcaldía.

De acuerdo con datos del Observatorio Nacional Ciudadano, en octubre se registró un aumento del 500% en comparación con septiembre en cuanto a homicidios culposos con 6 delitos registrados, el tercer mayor registro en la Ciudad de México; además, se denunciaron 328 robos en sus diversas modalidades, un repunte del 10% respecto al mes anterior, y es que de acuerdo con el Inegi, en el tercer trimestre del 2023, 1 de cada 2 habitantes fue testigo de un robo en los alrededores de su vivienda.

Además, en octubre se regis-



El alcalde no se inmuta ante al aumento de la criminalidad

tró el alza del 300% respecto a narcomenudeo en la demarcación con 16 carpetas de investigación iniciadas, respecto a las 4 registradas en septiembre, ubicándose como el sexto lugar en la capital mexicana.

Del mismo modo, pese a las supuestas estrategias por parte del panista, desde 2018 y hasta junio de este año, Polanco se ubicó como la décima colonia

con más carpetas de investigación abiertas en la Ciudad de México, con 2 mil 209.

A su vez, los habitantes de la colonia Anáhuac señalan que el cruce de Río San Joaquín y Ejército Nacional es un foco rojo para los transeúntes, pues señalan que es una zona de asaltos constantes y pese a las denuncias, el edil y las autoridades han permanecido sin actuar.

FOCO ROJO

El cruce de Río San Joaquín y Ejército Nacional es una zona de asaltos frecuentes



· Despilfarra el presupuesto de sus gobernados

CUEVAS DA ATOLE CON EL DEDO

Bacheo en la Cuauhtémoc, es insuficiente

CATALINA CRUZ
GRUPO CANTÓN 12

CIUDAD DE MÉXICO.- La colonia Guerrero en la alcaldía Cuauhtémoc, se encuentra repleta de baches en sus calles, esto a pesar de que Sandra Cuevas, alcaldesa de la demarcación, presumió que, "se rehabilitaron vialidades secundarias libres de hundimientos y des-gaste en el pavimento".

Durante su "Caminata Cero Baches", que llevó a cabo el pasado 26 de noviembre en esta

GASTA



· Por la compra de mezcla asfáltica la edil desembolsó un millón 999 mil 969 pesos

colonia, aseguró que se han bacheado más de 41 mil metros cuadrados en diferentes puntos de la demarcación, sin embargo, esta casa editorial constató que no fue así.

A través de un recorrido, que Diario BASTA! realizó por la Guerrero, se observó que las avenidas se encuentran con hundimientos; Camelia, Del Sol, Degollado, Moctezuma, y Estrella.

A pesar de que los baches son notorios, la edil, aseveró que antes de que termine su administración terminará con cero baches en la demarcación.

De igual manera, la alcaldesa presumió a su equipo al que calificó de "chingón", sin embargo, vecinos de la colonia, opinan lo contrario.

En lo que va de la administración de Sandra Cuevas, su gobierno ha gastado 17 millones 493 mil 841.16 pesos en material de mezcla asfáltica, a través de cuatro contratos con la empresa Constructora Risskov.

Asimismo, Cuevas adquirió a sobreprecio 55 mil 260 litros de emulsión catiónica de rompimiento rápido para los trabajos de rehabilitación de la carpeta asfáltica en la demarcación.



ARRANCA FERIA DE DEL TACO

Hoy inicia la "Segunda Feria del Taco 2023" en la alcaldía Magdalena Contreras, la cual contará con la participación de 25 taquerías locales en la explanada y a la mejor, se le dará un estímulo económico de 10 mil pesos. Habrá tacos de pastor, barbacoa, carnasta, birria, campechanos y muchos más hasta el domingo 3 de diciembre; el horario será de 11:00 a 21:00 horas.



Denuncian daños en un edificio que ponen en peligro a sus habitantes

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Vecinos de Navarra 188, colonia Alamos, en la alcaldía Benito Juárez, denunciaron daños en su inmueble ocasionados por las obras en un edificio de departamentos contiguo de la inmobiliaria 24-7 Bienes Raíces, que en un dictamen elaborado por un especialista en materia de daños a edificaciones alertó sobre riesgos en la estabilidad de la construcción que ponen en peligro la vida de quienes la habitan.

La alcaldía, por conducto de su área de Protección Civil, constató daños como grietas en muros y desajustes en puertas y ventanas, por lo que solicitó en agosto pasado al responsable de obra del desarrollo hacer las reparaciones, pero hasta la fecha ha hecho caso omiso a la notificación.

Silvia Gómez Alonso, propietaria de uno de los seis departamentos de Navarra 188, explicó que en 2020, antes de demoler las construcciones de Xola 15 y 1963, fusionados para el desarrollo, el representante legal del proyecto denominado Residencial Fenicia, Salvador Zajur Abbud, dispuso levantar una fe de hechos del estado físico del inmueble, que constata las buenas condiciones en que se encontraba.

Con el avance de la obra comenzaron a aparecer grietas y en múltiples

ocasiones buscaron a los responsables de la obra, quienes prometían atender las afectaciones, pero no emprendieron acción alguna.

Registro puntual

Un dictamen del ingeniero Sergio García Mora—inscrito en la relación de peritos auxiliares del Tribunal Superior de Justicia capitalino—, contratado por los vecinos, registró cuarteaduras en muros y bordes de ventanas en departamentos, en una accesoria, cubos de luz y escaleras y en una bodega. Refiere que la constructora hizo “excavaciones profundas para construir la cimentación, que originaron una desestabilización en los bulbos de presión del suelo, ocasionando que el predio contiguo del edificio en condominio de Navarra 188 esté sufriendo hundimientos y deformaciones”, y advirtió que “en este momento dicha obra ya resulta peligrosa, pues pone en riesgo la estabilidad del edificio y la vida de las personas que habitan dicha edificación”.

Ante la negligencia de la inmobiliaria, los vecinos acudieron a la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil del gobierno capitalino, con la esperanza de que corrobore las afectaciones, suspenda la obra como recomendó el perito externo y se implemente un control de nivelación topográfica.



SEGUNDA VEZ QUE RESPONSABILIZAN A ACOSTA

Carece Xochimilco de bienestar animal

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN 13

CDMX.— La alcaldía Xochimilco, que encabeza José Carlos Acosta Ruíz, es la segunda ocasión en que es responsabilizada por activistas defensores de los animales por negligencia.

La rescatista Alelí Vital, es una de las defensoras y rescatistas de animales que se han pronunciado al respecto de las matanzas seriales hacia perros en el bosque de Nativitas ubicado en Xochimilco

y considera que dicha alcaldía es de las más negligentes respecto al bienestar animal.

Alelí quién también es abogada indicó que los hechos recientes deben de castigarse con cárcel y multa de acuerdo al vigente Código Penal para el Distrito Federal que califica como delito al maltrato o crueldad en contra de cualquier animal.

En lo que va del año, es la segunda vez que en Xochimilco se responsabiliza a Acosta Ruíz, ya que durante el mes de marzo también hubo una matanza a perros en el Deportivo



Activistas piden poner fin a la negligencia

PESQUISA

En mayo de 2022 la FG-JCDMX inició una investigación por la muerte de seis ajolotes

Xochimilco. El colectivo de activistas Xochitzcuit responsabilizó al alcalde, pues los perros callejeros irrumpieron en la Feria Ganadera que tenía lugar en el mismo espacio, aunque evitar que los canes entraran era tarea de la nula vigilancia en el lugar.

El mismo colectivo también solicitó a la alcaldía el paradero de varios perros capturados y abandonados en la zona chinampera.

ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES



La difícil convivencia entre migrantes y vecinos

Presencia de extranjeros causa molestia a colonos de Tláhuac; “no tenemos a dónde ir”, responden

CRISIS



MIGRATORIA

DAVID FUENTES

22-11-23

—metropoli@eluniversal.com.mx

Los migrantes que decidieron quedarse en los alrededores del Bosque de Tláhuac, en la misma demarcación, han encontrado “su vida” en aquel sector de la Ciudad de México.

Venden empanadas de pollo, arroz con “habichuelas”, —todo con el sabor de las islas del Caribe— aguas de sabores y hasta chips de celulares para hacer llamadas a Estados Unidos.

Sin embargo, la presencia de los migrantes causa molestia a los vecinos de la unidad habitacional, justo frente a la zona.

En la puerta de este complejo se lee un letrero que dice que no hay acceso para personas ajenas y está en diferentes idiomas.

“Es que no entienden, toda la noche están ahí afuera y molestan mucho. Ellos no trabajan y uno sí, ellos se levantan al mediodía y uno tiene que madrugar, ya les dijimos que se fueran, pero no entienden”, dijo una vecina, quien adelantó que en los siguientes días harán una protesta para pedirle a las autoridades que los reubiquen.

En la entrada del Bosque de Tláhuac hay un enorme letrero que les advertía que ahí ya no era albergue, pero, aseguraron, “no tenemos a

28,608

MIGRANTES

han solicitado refugio en la Ciudad de México durante este año.

dónde ir, estamos esperando que nuestras familias nos manden dinero, creo que no molestamos a nadie”, comentó otro migrante que movió su casa de campaña a otra banqueta.

Además, hay un letrero que avisa que las instalaciones de la Comar ya no dan servicio.

Los migrantes, según los policías, se pueden mover libremente en la Ciudad de México y tienen la instrucción de no molestarlos.

“El mexicano es muy especial, dicen que no son racistas, pero no nos

aguantan. Por eso, no les decimos nada, no estamos en nuestro país y aquí es de ellos y tenemos que aguantar”, dijo otro extranjero que ya renta una vivienda.

EL UNIVERSAL publicó que el número de migrantes que se encuentran en varias zonas de la Ciudad de México, ya sea de paso o por tiempo indefinido, ha crecido en más de 100% durante este año, reveló la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos local, Nashieli Ramírez.

De enero a octubre de 2023, 28 mil 608 personas migrantes han solicitado refugio en la Ciudad, por 13 mil 178 que lo hicieron durante todo el año pasado.

La funcionaria recordó que muchos ya no están de paso en la Ciudad de México, sino que buscan establecerse y auguró que el fenómeno va creciendo. ●



EN LOS ALREDEDORES DEL BOSQUE DE TLÁHUAC

Migrantes hacen bisnes con antojitos

Quienes acampan afuera se han puesto a vender; a los vecinos les molesta

DAVID FUENTES

Los migrantes —en su mayoría haitianos— que decidieron quedarse en los alrededores del Bosque de Tláhuac, en la misma demarcación, han encontrado ya “su vida” en aquel sector de la Ciudad de México. Venden empanadas de pollo, arroz con “habichuelas” —todo con el sabor de la pequeña isla en medio del Caribe—, aguas de sabores y hasta chips de celulares para hacer llamadas a Estados Unidos.

Sin embargo, la presencia de los extranjeros causa molestia a los vecinos de la unidad habitacional justo enfrente de la zona. En la puerta de ésta se lee un letrero que dice que no hay acceso para extraños y está en diferentes idiomas.

“Es que no entienden, toda la noche están ahí afuera y molestan mucho, ellos no trabajan y uno sí. Ellos se levantan al mediodía y uno tiene que madrugar, ya les dijimos que se fue-

ran, pero no entienden”, dijo una vecina, quien adelantó que en los siguientes días harán una protesta para pedirle a las autoridades que los migrantes sean reubicados.

ADVERTENCIA. En la entrada del Bosque hay un letrero que les advertía que ahí ya no era albergue, pero aseguran: “no tenemos dónde ir, estamos esperando que nuestras familias nos manden dinero, creo que no molestamos a nadie”, dijo otro migrante que movió su casa de campaña de banqueta a banqueta.

Los migrantes, según los policías, se pueden mover libremente en la Ciudad de México; tienen la instrucción de no molestarlos.

De Tláhuac podrían transitar por sus medios a los nuevos albergues habilitados por el Gobierno central de la CDMX para ellos, pero los caminantes simplemente no quieren.

“El mexicano es muy especial, dicen que no son racistas, pero no nos aguantan. Por eso no les decimos nada, no estamos en nuestro país y aquí es de ellos y tenemos que aguantar”, comentó otro migrante, quien ya renta una vivienda en la zona.



“
El mexicano es muy especial, dicen que no son racistas, pero no nos aguantan. No les decimos nada, no estamos en nuestro país y tenemos que aguantar”.

Migrante

EL GRÁFICO publicó que el número de migrantes que se encuentran en varias zonas de la Ciudad de México, ya sea de paso o por tiempo indefinido, ha crecido 117% durante este año, reveló antier la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, Nashieli Ramírez.

De enero a octubre de 2023, 28 mil 608 personas migrantes han solicitado refugio en la Ciudad, por 13 mil 178 que lo hicieron durante todo el año pasado. La funcionaria recordó que muchos ya no están de paso en la capital, llegaron para quedarse.



AL GOBIERNO DE LA CDMX

Exige CDHCM habilitar albergues para migrantes

CATALINA CRUZ
GRUPO CANTÓN 10

Ante la llegada de miles de migrantes haitianos, venezolanos, guatemaltecos, entre otras nacionalidades, a la Ciudad de México, la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos

de la capital (CDHCM), Nasheli Ramírez Hernández, urgió al Gobierno de la CDMX, habilitar más albergues.

“La capital está sufriendo los efectos de la política migratoria actual y la implementada por los Estados Unidos que ha cerrado sus fronteras, lo que ha generado que los seis alber-

SATURADO

Los albergues de Iztapalapa, Álvaro Obregón y Tláhuac ya no tienen cupo

gues operados por la Sociedad Civil y el ubicado en la alcaldía Tláhuac, estén saturados. Considero urgente se implemente más infraestructura operada desde el gobierno capitalino para darles lo que se denomina “primera acogida”, para evitar los conflictos con los vecinos y dar dignidad a los migrantes”, señaló la comisionada.

Los albergues para migrantes en la Ciudad de México se encuentran al límite, por lo que los indocumentados duermen sobre banquetas, camellones, parques y afuera de las terminales camioneras.



PARÁLISIS LEGISLATIVA

Otra vez, cancelaron sesión en el Congreso

La coordinadora de la bancada de Morena justificó la ausencia debido a un cambio de horario en la convocatoria

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

Por segunda vez en esta semana, el Congreso de la Ciudad de México no sesionó.

Ayer, la coordinadora de la bancada de Morena, Martha Ávila; la vicecoordinadora, Guadalupe Morales y los coordinadores de los partidos afines a la bancada mayoritaria no asistieron a la sesión de la conferencia en línea, por lo que no se pudo aprobar el orden del día.

“Hubo un horario de convocatoria a las 10:30 de la mañana, y luego lo cambiaron a las 8:30, entonces, pues no. A nosotros nos dijeron 10:30 y ella (Gabriela Salido, presidenta de la Mesa Directiva) lo dijo públicamente”, expresó Ávila en una entrevista.

“Añadió que Salido “debe cuidar la institucionalidad, pero si te dicen un horario y luego te lo cambian”.

Cuestionada sobre los temas pendientes, como el Plan General de Desarrollo (PGD) y el Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT), cuyo plazo para aprobar los documentos es el 8 de diciembre, respondió:

“Realmente ahorita no tenemos dictámenes, como el de la fiscal (Ernestina

EL DATO

Pendientes

Entre los análisis cuyo plazo vence en próximas semanas se encuentran las discusiones del Plan General de Desarrollo y el Programa General de Ordenamiento Territorial.

Godoy) y ahorita ya recibimos el Paquete Económico de 2024, y vamos a entrar a su análisis”.

TRABAN PETICIÓN DE TABOADA

Uno de los temas que no se pudieron votar fue la solicitud de separación definitiva del cargo que envió el edil con licencia de Benito Juárez, Santiago Taboada.

Ayer, venció la licencia provisional por 41 días del panista, por lo que hoy deberá retomar sus labores como alcalde.

En su cuenta de X, Taboada escribió: “Voy a ser candidato. @MorenaCiudadMex intentó impedirlo el día de hoy en el @Congreso_CdMex, no saben jugar limpio, quieren ganar a la mala”.

El artículo 32 de la Constitución local establece que uno de los requisitos para ser jefe de Gobierno, en el caso de los alcaldes, es haberse separado del cargo en forma definitiva 180 días antes de la elección. Para Taboada, ese plazo se cumple en la sesión del próximo martes.



Foto: Tomada de YouTube

La sesión ordinaria del Congreso capitalino no se pudo llevar a cabo debido que no fue aprobada la orden del día.



'Pueden tirar PGOT y PGD'

CRÓNICA

EDUARDO CEDILLO

Lo que al principio del día se veía como la muerte de la planeación de la Capital, se convirtió en un rescate de último minuto gracias a un acuerdo político.

Hoy, la Ciudad de México tiene una fecha límite para definir el curso del Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT) y el Plan General de Desarrollo (PGD).

"Esto está muerto, esto está muerto, ¿les digo una cosa?, nosotros lo estamos por cumplir como Congreso (...) pero, como el proceso está violado de origen, cualquiera que presente un amparo puede tirar estos instrumentos", señaló Ricardo Rubio, presidente de la Comisión de Planeación.

Ayer, las comisiones unidas de Planeación del Desarrollo y Desarrollo e Infraestructura Urbana debieron sesionar para discutir los pla-

Y piden devolución

IVÁN SOSA

Debido a la falta de una consulta entre los pueblos y barrios, los proyectos del Plan General de Desarrollo (PGD) y del Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT) son improcedentes, señaló el Frente por la Defensa de los Derechos de los Pueblos y Barrios.

"Es necesario devolver los proyectos al Instituto de Planeación para que se elaboren nuevamente garantizando los derechos de pueblos y barrios", indicó.

Las organizaciones realizarán movilizaciones para evitar que aprueben un dictamen positivo, que sea presentado al voto del pleno de Congreso o se opte por la Afirmativa Ficta a partir del 8 de diciembre.

nes; el miércoles por la noche, Víctor Hugo Lobo, quien lleva mano en la dictaminación, mandó la convocatoria a Rubio para firmarla.

Sin embargo, por una causa política y a manera de manifestación, Rubio se negó a firmar el documento y la sesión fue suspendida, dejando los documentos al filo de la afirmativa ficta.

"El tenía un cálculo estrictamente político y se respeta, aunque no se comparte, porque lo importante es la cara a los ciudadanos, explicar nuestros razonamientos", consideró Lobo.

De acuerdo con fuentes de Acción Nacional, por la mañana de ayer, Rubio habría recibido una llamada de atención y una instrucción para firmar la convocatoria y lograr una sesión para discutir los planes.

Los integrantes de las comisiones mantuvieron un diálogo para lograr un acuerdo. Al menos, Lobo y Rubio tuvieron una resolución y alrededor de las 16:00 horas ya había una convocatoria firmada.

El PGOT y el PGD se pondrán a discusión en comisiones unidas el lunes, a las 19:00 horas. Se votará un dictamen con modificaciones que incluye, entre otras cosas, el reconocimiento a las islas de calor.

Los dictámenes requieren 48 horas de circulación entre los diputados para poder ser discutidos en el Pleno. Si se aprueban los documentos ese día, se podrían incluir en la ordinaria del jueves.



Buscan quitar a Salido de presidencia de Congreso

EDUARDO CEDILLO

El Grupo Parlamentario de Morena y sus aliados estarían formulando una petición para solicitar la remoción de la diputada panista, Gabriela Salido, de la Mesa Directiva del Congreso.

Un documento que comenzó a circular en el Legislativo expresa esta petición, luego de una amenaza directa que hizo la coordinadora de Morena en Donceles, Martha Ávila, el martes.

“La presidenta se ha alejado de una conducción impar-

cial e institucional, de acuerdo a las obligaciones y deberes que la normatividad le impone. Es así que en un caso reciente, en el que sin duda era necesario solicitar el resguardo de las instalaciones del Congreso, la Presidenta fue omisa”, se lee en el documento.

El escrito filtrado deja vacío el nombre del diputado o diputada que firmará el reclamo contra la panista.

El martes, Salido solicitó resguardar las instalaciones del Congreso con la intención de garantizar el desa-

rrollo de las actividades, en dado caso de una posible ratificación de la Fiscal Ernestina Godoy.

Ese día había una conferencia de la Comisión de Justicia con el Tribunal, pero Salido no fue invitada, por lo que se pensó en una posible votación exprés.

Esta acción causó molestia en el grupo morenista, por lo que se ofreció una conferencia para rechazar el actuar de la mesa y lanzar un comunicado al respecto, donde se puntualizó que analizaría la posibilidad de

solicitar su renuncia.

El supuesto error de Salido fue solicitar la seguridad para garantizar los trabajos. En contraste, en presidencias anteriores, como la de Fausto Zamorano, se registraron omisiones al respecto.

Incluso, Zamorano retuvo de manera unilateral tanto el Programa General de Ordenamiento Territorial como el Plan General de Desarrollo por un mes.

Sin embargo, en ese momento, no se buscó su remoción.

En tanto, el coordinador

Federico Döring,
legislador

“No vamos a caer en provocaciones, el PAN respalda a la diputada Salido por su ejemplar conducción”.

de la bancada de Acción Nacional, Federico Döring, expresó su apoyo a Salido y resaltó que su gestión ha sido apegada al marco normativo del Congreso.



Requiere la UACM mil 792 mdp de presupuesto

ARTURO R. PANZA

La rectora de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM), Tania Hogla Rodríguez Mora, requirió un presupuesto de mil 792 millones de pesos para el próximo año, al tiempo que dio cuenta que se plantea el crecimiento de becas para los estudiantes, así como el reforzar la seguridad estructural de los planteles.

En la mesa de trabajo que tuvo con los integrantes de la Comisión de Presupuestos y Cuenta Pública del Congreso capitalino que preside la diputada morenista Valentina Valia Batres Guadarrama, alertó que si no se otorgan los recursos requeridos, se tendrán que reducir al mínimo las vacantes relacionadas con los servicios a la comunidad estudiantil.

Refirió que habría menos margen de maniobra para una negociación salarial para 2024. "Vamos a tener que ser responsables en el manejo de los aumentos salariales del siguiente año", aludió.

Durante su participación inicial en la

sesión de trabajo que se efectuó en la modalidad a distancia y en la que sólo participaron congresistas de cuatro fuerzas políticas de las nueve fracciones y asociaciones parlamentarias del Congreso, Rodríguez Mora difundió que en la universidad se tienen problemas para "gastar de manera oportuna" los recursos presupuestales, pero se debe a que algunas son licitaciones muy complejas, como la compra de computadoras; sin embargo, aseguró que el recurso ya se encuentra comprometido.

Por lo que hace a los conflictos laborales y estudiantiles, afirmó que en los últimos tres años se ha trabajado "felizmente en paz", porque hay una comunidad muy responsable, y se utilizan como mecanismos de solución el diálogo y la información transparente.

La rectora también se refirió al compromiso de la institución con la transparencia en la ejecución de su presupuesto, contrataciones y condiciones salariales de sus trabajadores y trabajadoras.

18

MIL ESTUDIANTES atiende actualmente la UACM y se prevé que para 2024 sean 20 mil